
Herr Satzer stellt den aktuellen Sachstand zur Umnutzung der Sitzungssäle in eine 

KiTa-Einrichtung, Im Ruhrfeld 16 anhand einer Präsentation vor.  
 

Er berichtet des Weiteren über entstandene Mehrkosten, die durch unvorhersehbare 

Renovierungsarbeiten am Bestandsgebäude sowie durch geänderte 

Ausstattungswünsche des Betreibers verursacht werden. Die Inbetriebnahme der 

KiTa ist Anfang April 2016 vorgesehen. 

 
Die Fragen der Ausschussmitglieder werden in der Sitzung beantwortet. 

 


